

Ce qui donne un sens à la vie donne un sens à la mort.
Saint-Exupéry

C'est avec une très grande tristesse que nous faisons part du décès de

Madame Janine BAICHE-DEBONNEVILLE

qui s'est endormie paisiblement le 1^{er} juillet 2018 à l'âge de 88 ans, entourée de l'amour des siens.

Ses filles:

Anne et Charles **Iffland-Baiche** et famille
Chantal et Daniel **Boss-Baiche** et famille
Françoise et Michel **Allimann-Baiche** et famille
Gabrielle et Didier **Wyssa-Baiche** et famille

Sa sœur:

Marie-Louise **Benoit-Debonneville** et famille
ainsi que les familles parentes, alliées et amies.

La cérémonie d'adieu a eu lieu dans l'intimité de la famille.

Un chaleureux merci au personnel de l'EMS Le Pacific à Etoy.

En son souvenir, vous pouvez penser à une association qui lui tenait à cœur, Alzheimer Suisse à Yverdon-les-Bains, CCP 10-6940-8, «mention Janine Baiche».

*Je suis la lumière du monde, dit-il.
Celui qui me suit ne marchera pas dans les ténèbres:
il aura la Lumière de la vie.*

Jean 8:12